

LES ARCHERS DU SOLEIL ACCUEILLENENT LES AMAZONES DU 14^É RAID « L'ARBRE VERT »

Ce samedi 15 août, les flèches ont volé à la salle Alexandre Soubrier de Frontignan.



Les membres du club de tir à l'arc initient les participantes du défi sportif

Dans le cadre du Boot camp amazones, une action humanitaire regroupant plusieurs épreuves exclusivement réservées aux femmes qui aura lieu du 6 au 16 octobre prochain à Bali, les archers du soleil de frontignan ont accueilli pour la 4^{ème} année consécutive les participantes au raid pour les préparer à la discipline du tir à l'arc.

Le « Raid L'Arbre Vert amazones », est un défi multi-sports, non motorisé, humanitaire exclusivement féminin, ayant pour but de réunir des fonds qui seront reversés à l'Institut médico-éducatif (IME) de Fontignan. Institut qui accompagne les enfants et adolescents atteints de déficience à prédominance intellectuelle ou souffrant d'autisme.

Ces aventurières sont arrivées dans les locaux du club, pour un après midi sportif, plus motivées que jamais, prêtes à mettre leurs flèches en plein dans le mille, au centre de la cible et cela malgré une journée chargée en stage de préparation.



Dix mètres séparent les participantes de leur cible.

Les participantes ont écouté avec attention les conseils avisés des archers du soleil de frontignan, les archères ont eu l'occasion de se familiariser avec cette discipline, dans la joie et la bonne humeur.

L'organisation mise en place par le club des archers du soleil de frontignan a permis un bon déroulement de cette journée.

C'est à des aventurières motivées et **formées par les archers du soleil ; elles ne peuvent donc que tout naturellement briller** lors des épreuves du raid amazones à Bali.

C'est bien là le souhait de tous et de toutes.

A.S